



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
 EL UNIVERSAL	0	26/10/2022	LEGISLATIVO

Oposición en San Lázaro cierra filas; reforma electoral sí, pero que no vulnere a órganos electorales

Los coordinadores parlamentarios del PRI, PAN, y PRD, cerraron filas en decir sí a una reforma político electoral, pero nada que vulnere a los órganos electorales.

Así lo dijeron durante la instalación de las Comisiones Unidas de Reforma Político-Electoral; Puntos Constitucionales; y Gobernación, cuyos integrantes se encargarán de dictaminar una propuesta, derivada de 107 iniciativas presentadas por todos los grupos parlamentarios, así como una recibida desde el poder Ejecutivo.



En el acto, Movimiento Ciudadano adelantó que no participarán en lo que consideraron una “farsa”, mientras que Morena y sus aliados aseguraron que privilegiarán el consenso y no aplicarán su mayoría aplastante.

Rubén Moreira, coordinador del PRI en San Lázaro, advirtió que “no vamos a permitir que se dañe al INE, ni al Tribunal Electoral federal, y esto entendido en su autonomía, en su certeza, en su transparencia, en todas las condiciones que hagan posible su trabajo”.

En tanto, el dirigente nacional del tricolor, Alejandro Moreno, sostuvo que, “de manera firme, categórica y contundente, señalamos que en el PRI no aprobaremos nada que dañe al Instituto Nacional Electoral y al Tribunal Federal Electoral”.

El líder tricolor expuso que “estamos dispuestos a discutir”, pero aclaró que para su partido, la barrera infranqueable es no poner en riesgo elecciones democráticas y creíbles, no entregar un padrón electoral y los datos biométricos de millones de mexicanos al gobierno, no permitir que el crimen organizado se vincule o participe en los procesos electorales de nuestro país, y avanzar hacia el voto electrónico.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/oposicion-en-san-lazaro-cierra-filas-reforma-electoral-si-pero-que-no-vulnere-organos-electorales>